



Ibagué, 4 de octubre de 2024

## Comunicado de prensa 2143

## Alcaldía se tomó la Plaza de La 21 para garantizar más organización y movilidad en el sector

La apuesta es organizar a los vendedores informales, con el objetivo de ofrecer un lugar seguro, limpio y saludable.

La Administración Municipal llegó a La Plaza de La 21, con el objetivo de propender espacios organizados, limpios y seguros; por tanto, y en conversación con los vendedores informales, se reiteró la ocupación de los espacios disponibles dentro de la Plaza.

"Seguimos trabajando para poder organizar los espacios, nuestra invitación es que todo el desarrollo de las actividades comerciales, tanto formales como informales, estén dentro de la organización que está contemplando la Administración Municipal, para poder tener mejores lugares", afirmó Jhon Ferley Amaya, director de Espacio Público.

Asimismo, y con los agentes de tránsito, se brindó acompañamiento en el descargue de los alimentos, con la finalidad de evitar aglomeración vehicular y dificultad en la movilidad en la carrera Cuarta.

"Continuamos con nuestros operativos a lo largo y ancho de la ciudad, en esta madrugada nos encontramos en la Plaza haciendo presencia con nuestros agentes de tránsito y la Policía Nacional, realizando operativos con el fin de recuperar la movilidad en este sector de la ciudad", añadió Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad.

















La actividad que inició en la noche del jueves 3 de octubre, se extendió a horas de la madrugada de hoy viernes, con la visita a cada punto aledaño y la organización de los vendedores que regularmente se toman las vías públicas.









